

Indikator Kinerja Utama

Kantor Imigrasi Kelas II TPI Sanggau

Kalimantan Barat

INDIKATOR KINERJA UTAMA 2023

SMART

No.	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Specific (Spesifik)	Measurable (Terukur)	Achievable (Dapat dicapai)	Realistic (Realistis)	Realistic (Realistis)
1	Memastikan pelayanan publik di bidang Hukum sesuai dengan asas penyelenggaraan pelayanan publik	Implementasi Pengembangan layanan paspor secara kesisteman	Pengimplementasian layanan Paspor Online terbaru bertujuan untuk mempermudah masyarakat dalam mendapatkan pelayanan permohonan paspor. Dengan menggunakan layanan paspor online masyarakat dapat melakukan permohonan tanpa lama menunggu dan antri di kantor imigrasi. Selain itu, pemohon tidak perlu membawa fotocopy persyaratan lagi karena persyaratan	Dengan pengimplementasian layanan paspor online terbaru, target yang ingin dicapai yaitu indeks kepuasan masyarakat terhadap pelayanan yang diberikan oleh kantor imigrasi dapat meningkat. Jumlah pengguna layanan paspor online juga semakin banyak dan Masyarakat dapat terbantu dari segi kemudahan efektivitas proses permohonan paspor.	Pengimplementasian paspor online secara berkelompok dapat dicapai dengan keunggulannya dibandingkan dengan permohonan secara konvensional. Selain itu dilakukan proses sosialisasi secara berkelanjutan di berbagai kalangan masyarakat. Dengan begitu proses pengimplementasian paspor online dapat tercapai sesuai target.	Di era globalisasi yang serba digital ini imigrasi terus berkembang dan beradaptasi dengan perkembangan teknologi informasi. Dengan pengimplementasian paspor online ini sesuai dengan tujuan dari Direktorat Jenderal Imigrasi dalam meningkatkan indeks kepuasan masyarakat terhadap pelayanan publik. Pengimplementasian paspor online dapat dijadikan pondasi utama dalam	Pengimplementasian layanan paspor online dilakukan dengan beberapa tahap. Tahap pertama yaitu proses sosialisasi dan uji coba paspor online kepada masyarakat yang dilakukan pada kuartal 1 tahun 2023. Setelah itu tahap berikutnya adalah proses penerapan paspor online yang dilakukan pada kuartal kedua tahun 2023. Tahap berikutnya adalah proses monitoring pengimplementasian paspor online di kantor imigrasi,

			yang dibutuhkan sudah bisa diunggah di layanan tersebut. Pengajuan permohonan paspor dapat dilakukan dimana saja, tanpa berdesakan di kantor imigrasi, setelah mengajukan permohonan, masyarakat datang hanya untuk proses pengambilan data biometrik dan wawacara oleh petugas imigrasi.			permohonan paspor Republik Indonesia.	lakukan pengumpulan data dan evaluasi yang dilakukan pada quartal 3 tahun 2023. Terakhir yaitu penyampaian identifikasi permasalahan dan rekomendasi perbaikan terhadap implementasi paspor online yang dilakukan pada quartal 4 tahun 2023.
2.	Ikut berperan serta dalam menjaga stabilitas keamanan & kedaulatan NKRI	Peningkatan profesionalisme SDM dalam melakukan pendataan pengungsi luar negeri, pencari suaka dan Final Rejected di Wilayah Indonesia	Peningkatan profesionalisme SDM dalam melakukan pendataan pengungsi luar negeri, pencari suaka dan Final Rejected di wilayah Indonesia dilakukan agar terselenggaranya klasifikasi pengungsi luar negeri yang berada di Indonesia. Klasifikasi ini seperti Deteni, pencari	SDM yang ada saat ini masih terbatas dalam hal melakukan pendataan pengungsi luar negeri, pencari suaka dan Final Rejected di wilayah Indonesia. Dalam mengambil setiap keputusan oleh pimpinan harus berdasarkan kepada data dan informasi yang tersedia. Untuk itulah dilakukan	Dengan SDM yang ada saat ini, informasi dan data tentang pengungsi luar negeri berupa deteni, pencari suaka dan Final Rejected dapat tercapai asalkan dilakukan perencanaan dan pengerjaan dengan benar. Perencanaan dilakukan dengan pembentukan tim klasifikasi SDM, pembentukan tim	Salah satu hal yang harus kita perhatikan terkait orang asing adalah tentang pengungsi luar negeri. Banyak hal yang bisa dilakukan oleh pengungsi luar negeri. Ini bisa saja dapat merugikan negara apabila tidak ditangani dengan baik. Oleh karena itu perlu dilakukan pendataan terhadap pengungsi luar negeri. Dengan	Peningkatan profesionalisme SDM dalam melakukan pendataan pengungsi luar negeri, pencari suaka dan Final Rejected di wilayah Indonesia dilakukan secara bertahap. Pertama dilakukan perencanaan yang matang seperti pembentukan tim klasifikasi SDM, pembentukan tim pelatih teknis pendataan pengungsi

			<p>suaka dan Final Rejected. Dengan Adanya klasifikasi tersebut maka akan tersedia informasi dan data tentang pengungsi tersebut yang dapat dimanfaatkan dikemudian hari.</p>	<p>klasifikasi pengungsi luar negeri. Setelah dilakukan klasifikasi tersebut diharapkan tersaji data dan informasi terkait pengungsi luar negeri berupa deteni, pencari suaka dan Final Rejected yang ada di wilayah Indonesia.</p>	<p>pelatih teknis pendataan pengungsi luar negeri berupa deteni, pencari suaka dan Final Rejected. Selain itu perlu juga dilakukan Pelatihan teknis terkait pendataan pengungsi luar negeri. Selain itu perlu juga dilakukan monitoring setelah pendataan tersebut berjalan. Monitoring pelaksanaan pendataan luar negeri ini dilakukan secara berkala.</p>	<p>begitu, data dan informasi tersebut dapat digunakan untuk pengambilan keputusan dikemudian hari terkait deteni, pencari suaka maupun Final Rejected.</p>	<p>luar negeri dan pelatihan teknis pendataan pengungsi luar negeri. Kegiatan tersebut dilakukan pada quartal 1 tahun 2023. Selanjutnya setelah dilakukan pelatihan terhadap tim yang sudah dibuat, dilakukan pendataan pengungsi luar negeri pada quartal 2. Setelah dilakukan pendataan pengungsi luar negeri, perlu dilakukan monitoring pelaksanaan pengungsi luar negeri yang telah dilaksanakan pada quartal 3 tahun 2023. Dari monitoring yang telah dilakukan dapat dilakukan evaluasi terhadap pelaksanaan pendataan deteni, pencari suaka, pengungsi dan Final Rejected. Proses Evaluasi ini dilakukan pada quartal 4 2023.</p>
		<p>Pengawasan penjamin virtual orang asing</p>	<p>Pengawasan yang dilakukan saat ini ada secara tatap</p>	<p>Dengan dilakukan pengawasan penjamin secara</p>	<p>Di era digitalisasi saat ini proses komunikasi jarak</p>	<p>Pengawasan penjamin secara virtual terhadap</p>	<p>Pengawasan penjamin secara virtual terhadap orang</p>

		<p>dan kegiatannya</p> <p>muka, petugas imigrasi yang akan melakukan pengawasan penjamin melakukan perjalanan ke lokasi penjamin dan orang asing tersebut. Pada era digitalisasi saat ini proses pengawasan tersebut dapat diakomodir oleh teknologi. Pengawasan penjamin terhadap orang asing dan kegiatannya dapat dilakukan secara virtual. Pengawasan penjamin secara virtual terhadap orang asing dan kegiatannya ini tetap dilakukan dengan regulasi yang berlaku, penjamin orang asing juga tetap harus memenuhi regulasi yang ada dan menunjukkan segala legalitas yang dimilikinya.</p>	<p>virtual terhadap orang asing dan kegiatannya maka akan tercapai proses pengawasan yang lebih efisien dan tidak memakan waktu. Dengan terselenggaranya proses pengawasan penjamin secara virtual ini juga dapat memangkas biaya perjalanan. Proses pengawasan penjamin secara virtual terhadap orang asing dan kegiatannya dilakukan dengan tetap memenuhi relulasi yang ada, sehingga tidak mengurangi esensi dari pengawasan itu sendiri.</p>	<p>jauh sudah tidak lagi sulit. Proses pengawasan yang konvensional masih memerlukan waktu, biaya dan tenaga yang lebih besar. Kemajuan teknologi saat ini sudah sangat mendukung terjadinya pengawasan penjamin secara virtual terhadap orang asing dan kegiatannya.</p>	<p>orang asing dan kegiatannya ini akan sangat membantu petugas imigrasi dalam melakukan pengawasan. Dengan begitu bisa menghemat waktu, biaya dan tenaga yang dikeluarkan oleh petugas imigrasi. Begitu banyak kelebihan dari proses pengawasan penjamin secara virtual terhadap orang asing dan kegiatannya. Ini dapat berdampak baik bagi kinerja imigrasi secara keseluruhan.</p>	<p>asing dan kegiatannya dilakukan secara bertahap pada tahun 2023. Tahap pertama dilakukan pembentukan tim pendataan penjamin orang asing. Setelah itu melakukan rapat dengan kementerian dan lembaga terkait yang memiliki tugas fungsi terkait dengan perusahaan/orga nisasi. Kegiatan ini dilakukan pada quartal 1 tahun 2023. Setelah tim terbentuk dan komunikasi dengan kementerian/lem baga sudah terjalin, maka pendataan penjamin orang asing dan pengecekan lapangan keberadaan penjamin orang asing di daerah dapat dilakukan pada quartal 2 tahun 2023. Setelah kegiatan dilaksanakan, perlu dilakukan monitoring terhadap konsistensi hubungan penjamin dengan orang asing</p>
--	--	--	---	---	---	--

							yang dijamin. Kegiatan ini dilakukan pada quartal 3 tahun 2023. Tahap terakhir yaitu Monitoring dan evaluasi serta pelaksanaan tindakan administrasi keimigrasian orang asing yang terbukti melakukan pelanggaran aturan keimigrasian.
--	--	--	--	--	--	--	--



Kepala Kantor Imigrasi,

Gede Semarajaya

NIP 197911182003121001